

13. November 2023
Ausgabe 1 / 2023



Neuigkeiten aus der Bruderschaft

Im vergangenen Oktober haben wir im Rahmen der Jahreshauptversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Wir konnten zwei langjährige Mitglieder gewinnen, die ab sofort in der ersten Reihe stehen.

David Kertz besetzt die Position des Schützenmeisters und Judith Hürlimann ist Kassiererin.

Leider ist es uns nicht gelungen die vakanten Geschäftsführerpositionen zu besetzen. Wer Interesse hat, kann sich gerne bei uns melden!

Mit Heinz Willi Geuenich konnten wir die Position des Schießmeisters neu besetzen. Christopher Blech wurde zum stellv. Schießmeister gewählt.



Die neue Trägerin des Joseph Körner Pokals Steffi Geuenich mit dem neuen Schützenmeister David Kertz.

Anja Cremer unterstützt die Arbeit des Vorstands als stellv. Kassiererin.

Vielen Dank für eure Bereitschaft zur Mitarbeit! Ebenfalls möchten wir uns bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für Ihre Arbeit bedanken.

Zum Schützenmeister

- David Kertz
- 28 Jahre alt
 - Fachkrankenschwester in der Uniklinik Aachen

Seit 2006 Mitglied in der Bruderschaft
2008/2009 Schülerprinz
2017/2018 Prinz

Seit 2015 im Vorstand zuvor als:
Jungschützenmeister
stellv. Schießmeister
Schießmeister

Zur Kassiererin

- Judith Hürlimann
- 54 Jahre alt
 - Krankenschwester im Seniorenheim Düren

Seit 1989 Mitglied in der Bruderschaft
2015/16 Königin

Seit 2013 im Vorstand als:
stellv. Geschäftsführerin

Liebe Mitglieder,

dass wir als Schützenbruderschaft schwierige Zeiten durchleben und wir uns immer öfter mit Existenzsorgen beschäftigen müssen, gehört leider schon für viele andere Bruderschaften zur Tagesordnung.

Der Workshop in diesem Jahr, hat uns einen theoretischen Ansatz geliefert, was wir vielleicht besser machen könnten. Jedoch ist nicht alles umsetzbar. Wir sind aber dabei Veränderungen zu planen und umzusetzen.

Eines muss uns klar sein: Wenn nichts passiert und wir so weitermachen wie bisher, ist das Ende unserer Bruderschaft in naher Zukunft absehbar. Nur gemeinsam können wir etwas erreichen und än-

dern! Daher wäre es schön, wenn ihr wieder mehr am Vereinsleben teilnehmen würdet.

Vom 23.08. bis zum 26.08. findet nächstes Jahr unser Schützenfest statt. Wir konnten zum Teil schon wunderbare Bands engagieren.

Um weiterhin Schützenfest im gewohnten Rahmen zu feiern, brauchen wir aber EURE Unterstützung!

Dazu brauchen wir viele Mitglieder die Werbung für unsere Zeitung einholen. Bitte helft uns bei der Suche nach Sponsoren und Firmen, die eine Werbeanzeige in der Zeitung schalten würden.

Vielen Dank.

Inhalt

Neuigkeiten aus der Bruderschaft	1
Liebe Mitglieder	1
Anstehende Termine	1
Infos zur Vereinsmeisterschaft	2
Neuigkeiten aus dem Verband	2
Neuigkeiten zum Winterball	2
Neuigkeiten aus der Jugendabteilung	2

Anstehende Termine

- ◆ Vereinsmeisterschaft
- ◆ Adventskaffee
- ◆ Winterball
- ◆ Osterschießen



Anmeldungen für die Vereinsmeisterschaft laufen.

Bitte noch schnell anmelden!

Infos zur Vereinsmeisterschaft

Liebe Schießsportfreunde,
unsere diesjährige Vereinsmeisterschaft findet am 29. und 30.11.2023 auf unserer Schießbahn im Haus der Stadt in den Luftdisziplinen statt.

Unsere KK-Vereinsmeisterschaft findet bei unseren Freunden in Birkesdorf statt. Der Termin hierfür ist der 02.12.2023, ab 13 Uhr auf dem Schießstand der St. Petrus Schützen Birkesdorf.

Bitte meldet Euch noch bis zum **24.11.** bei unserem Schießmeister Heinz Willi Geuenich an, um an der Vereinsmeisterschaft teilzunehmen.

Eine Liste hierzu hängt auch auf unserer Schießbahn im Haus der Stadt aus.

Alternativ könnt ihr eure Anmeldung per E-Mail an info@st-joachim.de schicken. Bitte gebt an, an welchem Tag ihr schießen möchtet und welche Disziplin.

Eine Liste mit den Startzeiten wird rechtzeitig verschickt.

Die Siegerehrung findet, wie jedes Jahr, bei unserem Osterschießen statt.

Neuigkeiten aus dem Verband

18. November 2023

Bezirksjugendmajestätschießen in Düren-Ost ab 14.30 Uhr.

10. Dezember 2023

BdSJ Bowling Event des Diözesanverbands-Aachen in Huchen Stammeln.

16.02.-18.02.2024

Ausbildung zum Wortgottesdienstleiter in Jülich-Barmen.

Anmeldung bis zum 10.01.2024

Neuigkeiten zum Winterball

Am **24. Februar 2024** findet wieder unser alljährlicher Winterball im Pfarrheim statt.

Bei guter Musik, kühlen Getränken, einem Imbiss und großer Verlosung freuen wir uns Euch im Pfarrheim begrüßen zu können.

Save the Date

Neuigkeiten aus den Jugendabteilungen

Am 21. Oktober 2023 haben unsere Jungschützen wieder ihr traditionelles Oktoberfest veranstaltet. Unser Pfarrheim war prächtig geschmückt. Bei Live Musik und bayrischen Spezialitäten haben die Mitglieder und Besucher bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.

Das nächste Oktoberfest für 2024 steht schon in Planung.



Zum Abschluss des Jahres treffen sich die Jungschützen noch einmal zu ihrem traditionellen Jahresabschlussessen und lassen das Jahr Revue passieren.

Unsere Schülerschützen und Jungschützen sind regelmäßig beim offenen Schießen mit dabei und trainieren fleißig für Wettkämpfe und die anstehende Vereinsmeisterschaft.

Die Schülerschützen waren im September mit ihren beiden Betreuern Stefan Rey und Svenja Reimer in Huchem Stammeln auf der Bowlingbahn und verbrachten dort ein paar schöne Stunden.